



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den unerwarteten Hinschied von

Max S. Schaad

(alt Gemeinderat)

zu informieren. Er verstarb am 22. Februar 2017.

Max S. Schaad war mit seiner Wohn- und Heimatgemeinde eng verbunden. Er diente ihr während sechzehn Jahren mit grossem Einsatz und viel Hingabe in verschiedensten Behörden (1974–1990), unter anderem auch als Gemeinderat.

Der Gemeinderat wird dem Verstorbenen ein dankbares und bleibendes Andenken bewahren.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 16. März 2017, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Thalwil statt.